

Solidarité, coopération et amitié transfrontalières en cette période de pandémie.

Solidarität, grenzüberschreitende Zusammenarbeit und Freundschaft in Zeiten der Corona-Pandemie.



Le 22 janvier 1963, Charles de Gaulle et Konrad Adenauer signent à Paris, le traité de l'Elysée scellant la coopération franco-allemande.

Les anciens ennemis des guerres mondiales, deviennent les principaux moteurs de la construction Européenne.

Ainsi, l'Allemagne et la France ont surmonté ensemble un certain nombre de crises politiques et économiques au cours de ces 57 dernières années.

L'Allemagne et la France maîtriseront également la crise du Coronavirus, dit Covid-19.

En tant que partenaires, en tant qu'amis.

En aucun cas, un virus ne détruira cette amitié!

Am 22. Januar 1963 haben Charles de Gaulle und Konrad Adenauer in Paris den Elysée-Vertrag zur deutsch-französischen Zusammenarbeit unterzeichnet.

Damit wurden die früheren Weltkriegsfeinde zu den wichtigsten Partnern in Europa.

Frankreich und Deutschland haben in diesen 57 Jahren gemeinsam viele politische und wirtschaftliche Krisen gemeistert.

Frankreich und Deutschland werden auch die Coronakrise meistern. Als Partner, als Freunde.

Kein Virus wird diese Freundschaft zerstören!